
親
か
ら
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へ

貧
困
の
連
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を
断
ち
切
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た
い

給
付
型
奨
学
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の
実
現
へあ

と
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歩
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１
０
月
４
日
か
ら
始
ま
っ

た
品
川
区
議
会
の
決
算
委

員
会
で
、
共
産
党
は
区
民

か
ら
寄
せ
ら
れ
る
多
く
の

要
望
実
現
に
全
力
。
こ
の

中
で
高
校
生
や
大
学
生
へ

の
給
付
型
奨
学
金
の
来
年

度
実
施
へ
あ
と
一
歩
ま
で

迫
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

選
挙
公
約
の
ひ
と
つ

返
済
の
必
要
な
い
給
付

型
奨
学
金
は
子
育
て
支
援

の
充
実
、
子
ど
も
の
貧
困

克
服
に
と
っ
て
、
と
て
も

重
要
な
テ
ー
マ
。
ま
た
、

２
年
前
の
区
議
選
時
に
お

け
る
、
な
か
つ
か
亮
区
議

の
選
挙
公
約
の
１
つ
で
も

あ
り
ま
す
。

区
は
大
学
生
は
国
の
制

度
、
高
校
生
は
都
の
制
度

と
し
「
平
成
２
９
年
度
の

予
算
編
成
ま
で
に
ま
と
ま

る
方
向
」
と
説
明
。
詳
細

は
こ
れ
か
ら
で
す
が
、
実

施
時
期
が
来
年
４
月
に
間

に
合
う
「
方
向
」
と
の
説

明
が
あ
り
ま
し
た
。
（
裏
）

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ツイッター ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

区の姿勢をここまで変える！
◆給付型奨学金の提案に対する区答弁◆（議事録より要点整理）

これまではＮＯ （２００９年６月）

「返済を前提にした制度が妥当」「勉学に励んで働いて、お

金をかえす。それが奨学金という教育的な観点と考えている」

⇩
現在はＹＥＳ （２０１６年１０月）

「来年度予算編成でまとまる方向」「進学の強い意志があり

ながら、経済的な理由をもとに断念する人を減らす支援の１

つ」「経済状況に限らず、家庭の様々な事情に対し、子ども

達が未来への希望を持てるように、いま取り組んでいる」



こ
れ
ま
で
も
「
親
の
病

気
や
失
業
、
会
社
の
倒
産

な
ど
を
機
に
お
金
が
払
え

ず
〝
進
学
を
あ
き
ら
め
る

〟
〝
学
業
を
続
け
ら
れ
な

い
〟
な
ど
生
徒
や
学
生
の

未
来
を
親
の
経
済
力
で
奪

う
事
は
あ
っ
て
は
な
ら
な

い
。
親
か
ら
子
へ
の
貧
困

の
連
鎖
を
断
ち
切
る
こ
と

は
、
社
会
が
克
服
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
問
題
だ
」

と
区
議
会
で
取
り
上
げ
、

給
付
型
奨
学
金
の
実
施
や

就
学
援
助
の
充
実
な
ど
を

提
案
し
て
き
ま
し
た
（
２

０
０
９
年
６
月
本
会
議
）
。

と
こ
ろ
が
品
川

区
は

「
返
済
を
前
提
に
し
た
制

度
が
妥
当
」
な
ど
と
提
案

を
拒
否
。
子
ど
も
の
貧
困

克
服
で
は
「
あ
く
ま
で
自

助
努
力
を
支
援
す
る
の
が

基
本
的
な
ス
タ
ン

ス
」

（
２
０
１
５
年
２
月
）
な

ど
と
、
子
ど
も
の
努
力
で

は
ど
う
す
る
事
も
で
き
な

い
親
の
経
済
力
に
つ
い
て

「
自
助
努
力
」
と
答
弁
。

経
済
的
に
困
難
な
家
庭
の

子
ど
も
に
対
し
て
冷
た
い

対
応
を
繰
り
返
し
て
き
ま

し
た
。

国
会
や

都
議
会
と
も
連
携

子
ど
も
の
貧
困
問
題
は

社
会
的
に
も
関
心
が
大
き

く
広
が
り
、
国
政
選
挙
や

都
議
選
で
も
争
点
の
一
つ

に
。
そ
こ
に
共
産
党
の
議

席
増
も
加
わ
り
、
つ
い
に

実
現
へ
大
き
な
一
歩
を
踏

み
出
す
こ
と
に
繋
が
り
ま

し
た
。

こ
こ
ま
で
来
る
に
は
長

い
年
月
が
か
か
り
ま
し
た

が
何
よ
り
も
子
ど
も
の
未

来
を
守
り
た
い
と
の
多
く

の
声
が
、
政
治
を
動
か
す

力
に
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。

今
後
と
も
声
を
あ
げ
一

緒
に
力
を
合
せ
ま
し
ょ
う
。

10月22日（土）に行われた品川低空飛行に反対

するデモ行進は、ついに6回目。今回は高層マンショ

ンが立ち並ぶ大崎地域にて開催されました。

住民の関心はとても高く、マンションのベラン

ダから手を振って声援を送る方も。あわせて街頭

での署名活動も、賛同者が増えてきています。

10月29日（土）には「反対する区民の会」が活

動１周年を機に反対集会を荏原第五区民集会所に

て午後６時半から開催します。ぜひ、ご参加くだ

さい。そして何としても計画を撤回させましょう。

羽田国際線を増やすための品川低空飛行問題

計画中止 現在の海上ルートを守れ！

住民が６回目のデモ行進

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

次回の『無料法律相談会』は下記の日程で行います
急な生活相談など、ご相談はお気軽にご連絡下さい

１１月２５日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１


